A l'Académie Française

décerne ce qu'on appelle "les prix de vertu." Cette fois, parmi les lauréats couronnés par elle, l'illustre Assemblée à décerné un des prix Montyon aux Sœurs Franciscaines de Royat. Nos lecteurs nous sauront gré de mettre sous les yeux le passage du rapport du Marquis de Ségur, faisant l'éloge de ces humbles religieuses.

Après avoir parlé des petites Sœurs de Loubeyrat (Puy-de-Dôme) auxquelles l'Académie accorde un prix de 5000 francs. (\$ 1000) — le rap-

porteur poursuit :

"Une somme pareille et non bien moins placée a honoré dans ce même coin de France, le dévouement des Sœurs Franciscaines de Royat. Celles-ci se sont donné spécialement pour mission d'élever, de préserver les enfants incurables, les faibles de corps et d'esprit, les malheureux idots infirmes, qui trop souvent, objet d'humiliation pour ceux qui les ont mis au monde, végètent à l'abandon, jouets et souffre douleurs des vauriens du village. 90 ou 100 de ces déshérités sont annuellement arrachés de la sorte à la misère ou à la dégradation plus affreuse que la mort. Pour subvenir à cette tâche rebutante, les modestes Sœurs de Royat ne possèdent de ressources que le produit des quêtes à domicile, les cadeaux en nature provenant des restes des marchés et du superflu des cuisines. Nos 5.000 francs seront à leurs yeux éblouis un fabuleux Pactole dont elles n'ont jamais cu l'idée."

On le voit, cette récompense est bien méritée et le portrait fidèle que le Marquis de Ségur fait de ces Religieuses est bien différent de celui que tracent la plupart des journaux anticléricaux et francs-maçons. Ceux qui déblatèrent tant contre les Ordres religieux et le clergé, qu'ils nous montrent, venant d'eux, la millième partie du bien que font ces Religieuses et tant d'autres qui passent leur vie à soulager la misère du prochain.

Honneur donc à l'Académie qui a récompensé ces actes de dévouement. Honneur aux Sœurs Franciscaines de Royat!

(Union séraphique)

CANADA

Une Série de Visites

E R. P. Amé, du Couvent de Montréal, vient de terminer dans la région une tournée de Tiers-Ordre qui lui a procuré les plus vives satisfactions, et inspire les plus sérieuses espérances pour l'avenir des Fraternités et le bien des paroisses qu'il a visitées. A Saint-Paul de l'Île-aux-Noix, à Saint-Valentin, à Sainte-Rose, à Saint-Lin, à l'Epiphanie, à Saint-Paul de Joliette, à Saint-Félix